

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena rahmat dan hidayah-Nyalah, penulis akhirnya dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul: **“Pertanggungjawaban Pidana Terhadap Korporasi Untuk Optimalisasi Pengembalian Kerugian Keuangan Negara”**. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW, yang membawa manusia dari alam kegelapan menuju alam yang terang benderang.

Dalam penyusunan tesis ini penulis banyak mengalami hambatan, namun berkat bantuan, bimbingan dan kerjasama yang ikhlas dari berbagai pihak, akhirnya tesis ini dapat terselesaikan dengan baik. Pencapaian tugas akhir ini tidak terlepas dari jasa-jasa orang tua penulis. Ungkapan terima kasih yang tulus penulis persembahkan untuk kedua orang tua tercinta Ayahanda dan Ibunda atas doa dan yang telah mencurahkan segenap kasih sayang yang tak terbatas serta segala bentuk motivasi yang telah diberikan kepada penulis selama menempuh pendidikan sampai di tingkat perguruan tinggi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya juga penulis ucapkan kepada saudara-saudara penulis. Terima kasih atas dukungan, motivasi dan kesabaran dalam menghadapi penulis, serta untuk seluruh keluarga besarku yang telah memberikan

support dan doa demi kelancaran penelitian ini. Kalian adalah hal terindah dalam hidupku.

Pada kesempatan ini pula, penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada:

1. Prof. Dr. H. Basri Modding, S.E., M.Si. selaku Rektor Universitas Muslim Indonesia Makassar yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti pendidikan dalam Program Magister Ilmu Hukum di Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Makassar.
2. Prof.Dr.H.Baharuddin Semmaila, S.E.,M.Si, selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Makassar yang telah memberikan kesempatan dan memfasilitasi kebutuhan akademik penulis.
3. Dr. H. Hamza Baharuddin, S.H., M.H. selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Hukum yang telah banyak melayani dan mengarahkan dengan tulus dan ikhlas kepada penulis dalam mengikuti sampai menyelesaikan studi program magister ini.
4. Prof. Dr. H. M. Said Karim, S.H., M.H. dan Prof. Dr. Syamsuddin Pasamai, S.H., M.H. selaku komisi pembimbing yang telah banyak memberikan nasehat, dorongan, dan bantuan kepada penulis selama penulisan tesis ini.
5. Dr. H. Hamza Burhanuddin, S.H., M.H , Dr. Abdul Agis, S.H., M.H , Dr. Ilham Abbas, S.H., M.H selaku

tim penguji yang telah meluangkan waktunya dan membagikan ilmu kepada penulis dalam proses menyelesaikan penulisan tesis ini.

6. Para dosen serta segenap civitas akademik Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Makassar yang telah memberikan ilmu, didikan, dan motivasi selama ini.

Dan kepada rekan, sahabat, saudara dan berbagai pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, penulis ucapkan banyak terimakasih atas setiap bantuan dan doa yang diberikan. Semoga Allah SWT berkenan membalas kebaikan kalian.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun, penulis berharap tesis ini memberikan manfaat bagi pembaca. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan guna melengkapi segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan tesis ini. Akhir kata semoga tesis ini memberikan manfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Assalamualaikum Wr Wb.

Penulis,

ANDI KARTIKA RAMADHANI